

Deuda que reclama Ahumada es fantasiosa, dice PRD

La demanda del empresario argentino era dirigida al presidente López Obrador

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

La cantidad de mil millones de pesos es la suma de la “fantasiosa” deuda que alega el empresario Carlos Ahumada le debe el PRD y que se habría originado en el plantón del entonces candidato presidencial, Andrés Manuel López Obrador, en el 2006.

Aseveró el representante del PRD ante el INE, José Ángel Ávila, quien expuso que es completamente falsa dicha deuda que ha sido combatida en su momento por Rosario Robles y por la dirigencia del sol azteca.

En entrevista con EL UNIVERSAL, explicó que Carlos Ahumada no ha ganado ni un juicio en este tema ni en México ni en Argentina y por ello optó por vender un pagaré por el monto de la supuesta deuda al despacho Graña y Asociados dedicado a este tipo de cobranzas.

Consideró que esta estrategia de Ahumada a través del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México (TSJCDMX) que derivó en un embargo precautorio, provocó que el PRD no pudiera acceder a créditos en el pasado proceso electoral.

Dijo que Ahumada presentó una demanda relacionada con el plantón de Reforma en 2006 por el presunto financiamiento de carpas, baños y movilizaciones.

1,000

MILLONES DE PESOS

es la cantidad que Carlos Ahumada le reclama al PRD.

10

AÑOS

es la sentencia que el empresario todavía debe cumplir, dice fiscalía.

Al respecto, el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambano, consideró que la extradición de Ahumada es una incógnita para el país y seguramente el Presidente en sus mañeras dará línea del interés de su gobierno en esta decisión.

Calificó a Carlos Ahumada como un “pillo de siete suelas” que se aprovechó del hambre de enriquecimiento de algunos políticos y que con un documento falso busca cobrar una deuda inexistente con el PRD.

Cabe destacar que la demanda fue dirigida al Presidente, quien lideró la movilización.

En 2003 y 2004, a raíz de los llamados videoescándalos en los que el empresario de origen argentino filmó sin su consentimiento a diversos perredistas entregando dinero, surgieron versiones de que el dueño de Grupo Quart también dio apoyo financiero al sol azteca.

Carlos Ahumada es requerido por las autoridades mexicanas a causa de los delitos de fraude genérico y fraude continuado.

Alfonso Arnáez, abogado del empresario, afirma que el delito quedó extinto en 2020. Y la fiscalía afirma que Ahumada todavía debe cumplir un año, 10 meses y 23 días de sentencia. ●



TOMADA DE VIDEO

El delegado del PRD en INE, José Ángel Ávila, dijo que es falsa la deuda que reclama Ahumada.

CARLOS AHUMADA REGRESA A MÉXICO

| **METRÓPOLI** | **A18**